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112-2  班親會各處室回應內容 

編

號 

班

級 

給各處室的 

意見 
各處室意見回覆 回覆處室 

1 102 

有家長提問籃球隊的

學生未來升學的方向

有哪些選擇，如哪些

高中職，還是整隊升

學之類。是否能讓體

育類校隊給家長做相

關升學路徑的說明

會，也可以讓孩子自

己知道未來有哪些申

學管道跟選擇。 

針對升學部分，每學年輔導室皆辦理學生與家長的適性

入學宣導講座，在講座中會針對各種升學管道、報名期

程等進行說明，另外在三年級輔導活動課程也都有介

紹。而針對體育類校隊，因每個校隊升學的學校及科系

類型都有所差異；會再請輔導室針對不同校隊提供相關

資料，讓教練們協助學生相關問題。 

學務處 

2 106 
希望可以改善口味，

讓學生愛吃 

學校始終致力於提供既營養又美味的午餐給我們的學

生。為此，我們將採取以下幾個步驟： 

1.收集意見：我們計畫進行一次問卷調查，直接向學生  

  了解他們對於目前午餐口味的喜好和建議。這樣我們   

  可以更精準地了解哪些方面需要改進。 

2.與供應商溝通：搜集到的反饋將作為與當前餐飲供應 

  商討論的基礎，我們會要求他們根據學生的意見調整  

  餐點的口味和菜單。如果有特別受歡迎的菜式或是被 

  建議增加的新口味，我們也會考慮這些建議。 

3.定期評估與調整：我們將定期檢視學生對於午餐的滿 

  意度，確保持續提供既符合營養需求又受學生喜愛的 

  餐點。 

4.午餐約會: 本學年度已辦理三次家長委員入校參加午 

  餐約會，未來學校也會將訊息公告於學校網頁，邀請 

  更多家長入校參加，讓家長了解午餐辦理情況 

我們非常重視學生的飲食體驗，相信透過積極的溝通和

持續的努力，我們能夠讓學生的午餐變得更加美味。如

果您有任何具體的建議或想法，也歡迎隨時與我們分

享。 

營養午餐 

3 108 

可利用機會向全校學

生宣導傷害情事方面

的法治教育，及遇到

傷害事件時，正當防

衛的必要性。 

謝謝您的建議，學校除定期朝會宣導外，本學期已申請

此議題講座進行宣導並會再加強宣導學生的言行舉止規

範。 

學務處 



2 
 

4 108 

建議向主管單位建議 

，若特殊生狀況嚴重 

，應由專業人士判斷

是否強制鑑定。特殊

生如傷害情形，或影

響同學受教權狀況嚴

重，應與一般生分流 

，保障校園安全及其

他同學受教權。 

1.經洽詢臺南市特教中心李主任：目前並無相關法規可

強制鑑定，本校將持續跟家長進行溝通。 

2.學生若有傷害同學或影響受教權之行為，將採三階段

處理： 

(1)發生嚴重問題行為、強制抽離，請家長帶回。 

(2)抽離採線上上課。 

(3)家長陪同入班上課。 

3同學若發生違規行為，將依本校校規進行懲處。 

 

 

 

 

輔導室 

5 110 

 

孩子回家反應上下學

期的午餐內容差異大 

，上學期的午餐廠商

份量與肉量（尤其是

副菜裡的肉）都較為

充足，到了下學期之

後，肉量明顯不足，

副菜裡面的肉類份量

跟上學期比較起來少

很多（上學期的廠商

比較大氣），使用的雞

肉也都是挑選骨頭較

多的部分，都一樣繳

交的費用，但是為什

麼兩家廠商所提供的 

差異會這麼大？ 

請學校向該廠商反應 

，謝謝！ 

如能選擇，是否可以

提供班級自行投票決

定想要提供的廠商？ 

了解您對於學期間午餐服務差異的關注，我們非常感謝

您提出這一點。學校在選擇合作的餐飲服務供應商時，

始終致力於保證質量、營養價值以及學生的滿意度。對

於您提出的問題，我們將進行幾個方面的說明： 

1.供應商的選擇與變更：學校選擇或更換供應商是基於  

  多方面的考慮，包括但不限於食品質量、成本效益、  

  供應穩定性以及供應商的服務質量。我們會定期評估 

  供應商的表現，以確保其能夠滿足我們的要求和標 

  準。 

2.食物份量與品質的關注：您提到的關於份量和肉類品 

  質的問題，我們將嚴肅對待。學校會與目前的供應商 

  就這些反饋進行討論，尋求改善的方案。我們的目標 

  是確保所有學生都能獲得既營養又美味的餐食。 

3.費用與服務的關係：由於午餐供應商由評選委員會 

  (外聘委員，教師代表，行政代表，家長代表組成)透 

  過公開招標方式理,學校也會依據整學年學生回饋意 

  見彙整成招標相關意見，己選擇最合宜能供應商。 

4.學生與家長的參與：關於是否能讓班級進行投票選擇 

  想要的供應商，這是一個有價值的建議。學校將考慮 

  在未來的供應商選擇過程中，如何合理地融入學生和 

  家長的意見，以確保我們的決策更加貼近學生和家長 

  的需求。 

我們感謝您的反饋，並承諾會持續努力，以提供質量更 

高的餐飲服務。如果您有任何進一步的問題或建議，請 

隨時與學校聯絡。我們非常重視每位家長和學生的意 

見，並期待著您的積極參與和支持，以幫助我們共同為 

學生提供更好的餐飲體驗。 

營養午餐 
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6 113 

電扇較為老舊，有些

不會擺頭，有些運作

噪音大，會影響上

課，希望若有經費，

能優先考慮汰換電風

扇。 

總務處每學期皆會在幹部訓練時，要求各班事務股長，

班級公物若有故障皆須及時報修，若電風扇不擺頭應立

即填寫報修單，工友室檢修後若無法修復，會進行更

換。總務處也會定期評估風扇的更換的時機。 

總務處 

 


